





Le groupe des Yvelines des lecteurs de l'hebdomadaire La Vie (ADLV-78), Croyants en Liberté Yvelines (CELY) et le Centre Huit vous convient à leur conférence :

« Chrétiens dans la révolution numérique et de l'IA »

Quels enjeux ? Comment agir afin que l'humain garde le contrôle ?

Le jeudi 03 avril 2025 de 20h00 à 22h30

Au Centre Huit (77, rue des Chantiers - 78000 Versailles)

## Le programme proposé est le suivant :

- L'intervention de Bernard Jarry-Lacombe, ingénieur, animateur de 'l'Observatoire Innovation et Société' de la Conférence des Evêques de France, qui a coordonné la publication de : « Pour un numérique au service du bien commun » (Odile Jacob 2022), et de « Les chrétiens dans la révolution numérique » (doc. CEF/2023).
- Des témoignages : de jeunes sur leurs pratiques des réseaux sociaux, de l'IA générative dans leur vie scolaire et personnelle La fracture et la discrimination sociales dues à illectronisme Les changements de l'IA sur le travail.
- Débat, échanges avec les participants.

La soirée se terminera par un pot amical. Au stand de la librairie 'Je Me Souviens', il sera possible d'acheter et de se faire dédicacer les livres recommandés par le conférencier.

L'inscription à cette manifestation est gratuite. Un panier sera mis à disposition pour une libre participation aux frais d'organisation.

## **Préinscription** recommandée pour des raisons logistiques, via :

- Le mail de contact : <u>contact78.conf030425@free.fr</u>
   ou le site Internet du Centre Huit : <a href="https://www.centre8.org">https://www.centre8.org</a>
- Merci d'indiquer alors si vous souhaitez recevoir le lien de connexion à distance.

## **Informations pratiques** :

- En voiture, vous pourrez vous garer soit dans le parking du Centre 8 (gratuit) d'une quarantaine de places ou celui de la gare SNCF de Versailles-Chantiers (payant).
- En transports en commun, vous êtes à 12 minutes à pied de la gare SNCF de Versailles-Chantiers et 24 minutes de la gare de Versailles-Rive-Gauche. Par le bus 6202 (entre autres), choisir l'arrêt Ploix.